

COMUNICADO DE PRENSA

CONJUNTO de la

ASOCIACIÓN COORDINADORA DE USUARIOS, CONSUMIDORES Y CONTRIBUYENTES (ACUCC) y la UNIÓN DE CONSUMIDORES DE ARGENTINA (UCA)

"Llega el frío y pedimos se garantice la garrafa de 10 kg a 16 pesos"

Así lo solicitaron los Presidentes de ACUCC y UCA, Julio Sobrino y Fernando Blanco Muiño, respectivamente, luego de un relevamiento realizado en algunos partidos del Gran Buenos Aires donde se ha detectado que el precio de la garrafa llega a superar los \$ 40.-

"Hemos acompañado la decisión política de garantizar la garrafa a 16 pesos como una manera para que las familias cuenten con ella en esta época del año en donde se hace imprescindible. También estamos viendo que los municipios, al contrario de lo que habían prometido por medio de la FAM (Federación Argentina de Municipios), no están llevando las garrafas a las zonas más carenciadas, que son precisamente las que no cuentan con movilidad propia como para acercarse a los centros distribuidores. En esos casos, las familias en vez de pagar 16 pesos se ven obligadas a desembolsar entre 35 y

40 pesos por la misma garrafa ", explicaron Sobrino y Blanco Muiño.

"Para denunciar la situación y pedir una rápida intervención en el tema, ACUCC ha remitido al Ministro De Vido y al Secretario Guillermo Moreno sendas notas que, a la fecha, no obtuvieron respuesta alguna", informaron ambos.

"Volvemos a pedir a los intendentes que acerquen a los consumidores de menos recursos las garrafas, tal como se comprometieron de modo de ayudar ante el frío, evitando muertes por esa causa", finalizaron Sobrino y Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos

Aires, 25 de Junio de 2013.

Fernando Blanco Muiño

(Presidente - UCA)

Prensa: 15-3598-5223

Julio V. Sobrino

(Presidente-ACUCC)

Prensa: 15-4475-1776

Se agradece muy especialmente la difusión.